

Einer unserer Leitsätze: „Ich fordere dich, weil ich dich achte.“ wird besonders im Bereich der Begabungsförderung umgesetzt. Aktuell arbeiten wir im Projekt LemaS mit insgesamt 300 Schulen deutschlandweit an der Erstellung und Erprobung neuer Unterrichtskonzepte sowie Diagnosemöglichkeiten zur Begabungsförderung.



Schüler\*innen können sich zudem über vielfältige schuleigene, regionale und überregionale Wettbewerbe in ihrem Lieblingsgebiet ausprobieren und Erfahrungen sammeln.

- Ellen Key forscht
- DECHEMAX
- Geografie-Wettbewerb
- Chemkids
- Deutsche Neurowissenschaften Olympiade u.v.m.